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本报讯 连日来，东海镇招商人员积
极与河北恒安泰油管有限公司加强联系，
就该公司投资项目的具体事项作进一步
沟通协商。“招商活动进入冲刺阶段，我们

突出重点抓落实，该项目预计这个月能够
签约。”东海镇副镇长毛雪斌说。

招商引资是经济发展的重要抓手。今
年以来，东海镇充分发挥人脉资源和滩涂

资源优势，结合区域产业功能布
局的调整，充实调整招商队伍，
先后多次赴北京、上海、浙江等地
开展招商活动。目前，东海镇在手
在谈重大项目7个，其中，总投资
50亿元的中广核风电项目已上
报江苏省发改委，世界500强企

业——法国路易达孚集团的粮油加工项目
正在进行总体评估和规划，双汇集团肉制
品加工项目、上海家化联合股份有限公司
化妆品生产及研发搬迁项目、海洋牧场及
思佰益集团海生博物馆项目等也在加紧
洽谈。

为强化招商引资工作，东海镇建立健
全“全员收集信息、专业队伍出击”的招商
机制，收集有效信息，组建独特的招商网
络，提高招商成功率；主动融入、主动策
应、主动对接，紧盯央企国资、高端外资、

优质民资，突出长三角、珠三角、环渤海等
重点区域，广泛捕捉各类招商信息，提高
引进项目的档次。

在全力招商的同时，东海镇加快在建
项目推进速度，成立专门的服务小组，加
强跟踪服务，实行“一企一工作组”的服务
挂钩制度，全力帮助企业解决在建设发展
过程中遇到的难题，确保项目早竣工、早
投产、早见效。目前，正在推进和建设的7
个项目中，超10亿元项目2个、亿元项目
3个、5000万元项目2个。广东东凌集团
粮油加工项目正在吹沙填土，计划12月
份动工建设；启东市久裕石化设备制造项
目已完成平面规划设计，正在进行基建。

毛雪斌表示，下阶段，东海镇将紧紧
围绕国家一级渔港协兴港开发做文章，瞄
准机械加工、生物医药、新能源和海洋渔
业加工等重点产业，更快更好地实现“腾
笼换凤、筑巢引凤”。 （黄燕鸣）

本报讯 11月3日，新建宁启铁路南
通至启东段工程可行性研究报告获中国铁
路总公司和江苏省政府正式批复。这意味
着我市一项重大铁路工程建设即将拉开帷
幕。

新建宁启铁路南通至启东段是客货兼
顾的国家I级干线铁路。新建铁路自南通东
站接轨引出，向东经过南通市经济技术开
发区、通州区、海门市和启东市，终至启东
市吕四港镇，全长93.6公里，项目建设工期
为36个月，工程总投资65亿元。南通东至
启东段为单线预留双线，电力牵引，设计旅
客行车速度160公里/小时预留每小时200
公里；启东至吕四段为单线，设计行车速度
每小时120公里。

宁启铁路启东段的站房设置2个，即启
东站和吕四站。启东站为客运和货运站，面
积计划为8000平方米，地点正对华石路和
站前路的交叉口北侧。吕四站为货运站，地
点在吕四港镇二补村，龚家镇的北侧、跨蒿
枝港桥下来落地即为场站。

据悉，新建宁启铁路南通至启东段工
程于2008年12月正式列入国家铁路中长
期规划。2009年3月原铁道部委托中铁上
海设计院集团有限公司开展前期研究。
2010年5月，原铁道部与江苏省人民政府
联合下发了《关于新建宁启铁路南通至启
东段项目建议书的批复》，并于当月召开了
新建宁启铁路南通至启东段的工程可行性
研究评审会。2014年6月初，中国铁路总公
司对宁启铁路二期项目进行初步设计预
审，并顺利通过。2014年11月3日，获得中
国铁路总公司和江苏省政府联合下发的项

目工程可行性研究报告的批复。
宁启铁路南通至启东段工程的建设是

国家沿海开发战略的一项重大工程，将构
建江苏东部向西部地区运输的便捷通道，
打造长三角北翼交通运输通道，必将加速

推进南通东部沿海经济的迅猛发展，尤其
对吕四港的开发和发展起到至关重要的作
用，对促进沿海、沿江、沿线地方经济发展
有着深远的意义。

据介绍，项目工程可行性研究报告获

批后，初步设计文件也已同时获批，目前，
正在进行施工图设计、招投标等工作。市铁
路办相关负责人表示：“我们将全力以赴协
调推进各方面工作，确保年底前开工建
设。” （钱爱仁）

新建宁启铁路南通至启东段
工程可行性研究报告获批
项目全长93.6公里，设计时速160公里，建设工期36个月

▲宁启铁路示意图▲

宁启铁路启东段示意图 制图 袁竞

启东，昂首迈入“动车时代”
——写在宁启铁路南通至启东段工程

可行性研究报告获批之际 （刊第2版）

强招商 快推进 优服务
东海镇招商引资项目建设提速发力

日前，协兴港综合开发工程正
在进行港道两侧码头抛石基础工程
施工，预计11月中旬结束。

据了解，协兴港综合开发工程
总投资30亿元，于今年3月开工，基
础设施建设可望于明年10月完成，
整个工程预计 5 年内竣工。协兴港
综合开发工程运营后，除了供船只
停靠、维修外，还具有旅游、休闲、水
产品交易等多项功能。

郁卫兵 王婷婷摄

日本全鳗连
来启考察

本报讯 11月6日上午，日本全国养鳗渔业协
同组合连合会会长村上寅美一行来启考察。市领
导赵男男、倪国冲、孙建忠、袁圣菊热情接待了考
察团一行。

日本人爱吃烤鳗鱼，每年鳗鱼消费量占全球
产量的80%以上。日本全国养鳗渔业协同组合连
合会是日本最大的鳗鱼养殖协会之一，主要以九
州地区的鳗鱼养殖户为主，其会员生产的鳗鱼占
日本消费市场的近一半。

市人大常委会副主任倪国冲对日本全国养鳗
协同组合连合会的到来表示欢迎。他说，启东靠江
靠海，具有丰富的滩涂养殖资源，每年更有丰富的
鳗鱼苗资源，非常适合全鳗连的会员来启投资扩
建养殖场。希望双方进一步加强沟通与交流，在更
多领域开展密切、有效的合作，实现共赢发展。相
关部门将提供优质服务，提供最佳投资环境。

市委常委、宣传部部长赵男男向村上寅美一
行介绍了圆陀角旅游度假区投资环境；副市长孙
建忠介绍了我市经济社会发展基本情况。

村上寅美表示，启东拥有一流的区位条件、丰
富的自然资源和优良的投资环境，发展潜力巨大。
希望能与启东合作，携手发展，实现共赢。

村上寅美一行还来到东海镇，与启东市鳗苗
行业协会举行驻中国代表处挂牌暨委托采购签约
仪式。 （黄燕鸣）

双十一，快递行业不涨价

有一种美，叫家
——探访我市部分“五美”家庭
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